



18.03.2016 - 09:05 Uhr

10e Earth Hour: demain, toute la planète éteint la lumière

Zurich (ots) -

Demain samedi, le monde entier éteindra la lumière pendant une heure en signe d'une meilleure protection de l'environnement et de la lutte contre le gaspillage d'énergie. La Suisse est largement représentée dans cette dixième édition de l'événement. Depuis sa première édition, la situation a beaucoup évolué en matière de protection du climat.

Aucune autre action de défense de l'environnement est aussi globale: dans 178 pays et territoires, la lumière s'éteindra demain à 20h30 locales et pendant une heure. Le message plaçant pour une meilleure protection du climat est on ne peut plus clair! Tout autour du globe, plus de 7000 villes, mais aussi des entreprises et des particuliers du monde entier participent à cette dixième édition d'Earth Hour. L'Empire State Building à New York, le Taj Mahal en Inde, la porte de Brandebourg à Berlin, la tour Eiffel à Paris ou l'opéra de Sydney, où Earth Hour a vu le jour en 2007 en tant qu'action commune de la ville et du WWF australien, tous sont de la partie.

Presque toutes les grandes villes suisses soutiennent également cet appel en faveur d'une meilleure protection du climat, plongeant leurs monuments dans le noir pour une heure. Le château de Chillon, le Jet d'eau de Genève, la cathédrale de Lausanne ou les châteaux de Sion resteront plongés dans l'obscurité samedi.

L'attention suscitée par Earth Hour est utilisée dans de nombreux pays pour lancer des projets environnementaux concrets et des interventions politiques. En Indonésie, le WWF profite d'Earth Hour pour donner davantage de poids à sa lutte contre la déforestation, tandis qu'en Espagne, le WWF collecte 50'000 signatures pour l'abandon rapide des énergies fossiles.

En Suisse, l'accent sera placé cette année sur les succès réalisés dans le domaine de la protection du climat: tous les Etats de la terre se sont engagés à ménager le climat, les émissions de CO2 globales pourraient avoir reculé pour la première fois malgré la croissance économique. Enfin, le vent ou le soleil sont désormais des sources d'énergie moins chères que l'électricité issue de sources fossiles dans de nombreux pays.

Thomas Vellacott, directeur général du WWF Suisse: «Ces progrès sont encourageants, mais il nous faut protéger encore davantage le climat. Chaque dixième de degré de réchauffement en moins contribue à éviter les conséquences catastrophiques des changements climatiques.»

A Lausanne

Le WWF organise une fête à la place de l'Europe avec plusieurs animations, parmi lesquelles l'illumination d'un panda géant, un cracheur de feu, des danseuses de flamenco, un joueur de didgeridoo et un guitariste. De la soupe et le verre de l'amitié seront offerts aux participants. A noter que cette année, un nombre record de villes participe à l'action. En effet, ce ne sont pas moins de 16 communes réparties dans tous les cantons romands, avec en plus le château de Chillon, qui vont éteindre les lumières de leurs monuments.

www.wwf.ch/eh16lausanne

Informations complémentaires:

Pour en savoir plus sur Earth Hour et les succès en matière de protection du climat: www.wwf.ch/earthhour

Photos des éditions précédentes d'Earth Hour et liens vers un choix de vidéos sur www.wwf.ch/photos.

Earth Hour 2016: villes, communes et monuments en Suisse Altdorf Arbaz Baden Bâle Bellinzona Bulle Château de Chillon Chiasso Delémont Einsiedeln Fisibach Fribourg Genève Interlaken La Chaux-de-Fonds Lausanne Le Locle Lenzburg Locarno Lucerne Martigny Montreux Morges Neuchâtel Rapperswil-Jona Rolle Sierre Sion Spiez Saint-Gall Thoun Uster Winterthour Yverdon-les-Bains Zurich

Contact:

Pierrette Rey, porte-parole du WWF Suisse, tél. 021 966 73 75 ou 079 662 47 45